

**ZEUGHAUS
KULTUR
BRIG**

27. Oktober 2024, 14-17h

Disco mitenand

**mit Vanessa Grand, Pedro,
Patricia & Esperanza Band**

Türöffnung & DJ Reto 13.30h

Eintritt frei, Kollekte

«Disco mitenand»

der inklusive Musikanlass für Alle

Patricia

Bereits in der Kinder- und Jugendzeit war die Musik ein wichtiger Bestandteil in ihrem Leben. Ihre Leidenschaft gilt dem Schlager. Ihre Laufbahn krönen die Auszeichnung zur Siegerin des Alpen Grand Prix und des kleinen Prix Walo. Seit 2023 ist Patricia beim beliebten und bekannten Schweizer TV-Sender Musig24 als Moderatorin tätig. Bei der Disco mitenand ist sie jedoch zum ersten Mal mit dabei.

www.patricia-music.ch

Esperanza Band

Musik verbindet Menschen und öffnet Grenzen. Musik fragt nicht, wer du bist oder was du hast! Musik lebt von und mit den Menschen. Das beweist die «Esperanza Band». Menschen mit Behinderungen leben ihre Leidenschaft und stehen gemeinsam auf der Bühne. Bei der Disco mitenand sind sie zum ersten Mal mit dabei und präsentieren bekannte Melodien zum mitsingen und mittanzen. www.mitmaensch.ch

Piedro

Alle Jahre wieder ist er zu Gast bei der «Disco mitenand». So auch in diesem Jahr. Schon im Jugendalter war es sein grösster Wunsch, Musik zu machen und sie einem grossen Publikum zu präsentieren. Er durfte mit seinem Werklehrer sogar eine eigene Gitarre bauen und seine ersten, eigenen Konzerte geben. Doch es war der Gesang, der das Publikum begeisterte. Und so hat er sich seinen Wunsch erfüllt und steht seit vielen Jahren erfolgreich auf der Bühne – und immer wieder gerne im Wallis. www.piedro-schlager.ch

Vanessa Grand

«Musik ist mein Leben». Herzlich, fröhlich, einzigartig, unverwechselbar, authentisch – dies sind nur einige der vielen passenden Beschreibungen der Walliser Sängerin Vanessa Grand. Schon als kleines Kind war sie vom Schlager und der Volksmusik fasziniert und ihr Weg führte sie vor mehr als 35 Jahren selbst auf die Bühne. Mit ihrer Behinderung ist sie auch die Botschafterin für Inklusion in der Musikszene und zeigt damit auf, dass Musik keine Grenzen kennt. Seit 2019 organisiert sie die «Disco mitenand». www.vanessa-grand.ch

